

Lenkungsgruppe "Faire Beschaffung" setzt Meilensteine für Nachhaltigkeit in der Lebensregion plus

Lebensregion plus, 22. Juli 2024 – Zum dritten Mal hat sich die Lenkungsgruppe "Faire Beschaffung" in der Lebensregion plus getroffen, um gemeinsame Ziele und Maßnahmen zur Umsetzung und Verbreitung des Nachhaltigkeitsgedankens zu diskutieren und festzulegen. Unter der Leitung von Bürgermeister Stefan Paulus und dem ILE-Sprecher Matthias Bäuerlein fand das Treffen im Rathaus der Gemeinde Knetzgau statt.

Gemeinsame Ziele und Maßnahmen

Die Lenkungsgruppe, bestehend aus Vertretern der Kommunalverwaltung, lokaler Unternehmen, zivilgesellschaftlicher Organisationen und Bildungsinstitutionen, hat sich auf eine Reihe von konkreten Maßnahmen geeinigt, die die nachhaltige Beschaffung in der Region fördern sollen. Seit dem letzten Treffen im Oktober 2023 hat sich bereits viel getan. So wurde beispielsweise in den Kommunalverwaltungen darauf geachtet, fair produzierte Kleidung und fairen Kaffee zu beschaffen und von Plastik- auf Glasflaschen umzustellen. Zu den Hauptzielen gehören:

1. **Erhöhung der Transparenz in der Lieferkette:** Durch die Zusammenarbeit mit zertifizierten Lieferanten und die Nutzung von Nachhaltigkeitslabels soll sichergestellt werden, dass alle eingekauften Produkte und Dienstleistungen ökologischen und sozialen Standards entsprechen.
2. **Förderung regionaler Produkte:** Die Stärkung der lokalen Wirtschaft und die Reduzierung von Transportemissionen stehen im Fokus. Hierzu sollen verstärkt Produkte von regionalen Produzenten bezogen werden.
3. **Schulungen und Sensibilisierung:** Um das Bewusstsein für nachhaltige Beschaffung zu erhöhen, sind Schulungen für Mitarbeiter der öffentlichen Verwaltung sowie Informationskampagnen für die Bevölkerung geplant.

Ausweitung auf neue Zielgruppen

Ein wichtiger Punkt des Treffens war die Entscheidung, zukünftig auch andere Zielgruppen mit einzubeziehen. Diese Erweiterung soll den Nachhaltigkeitsgedanken weiter verbreiten und die Zusammenarbeit mit weiteren Akteuren stärken.

Über die Lenkungsgruppe "Faire Beschaffung"

Die Lenkungsgruppe "Faire Beschaffung" wurde ins Leben gerufen, um nachhaltige Beschaffungspraktiken in der Lebensregion plus zu fördern und zu koordinieren. Mit einem breiten Netzwerk aus verschiedenen Sektoren arbeitet die Gruppe daran, ökologische und soziale Standards in der Region zu verankern und kontinuierlich zu verbessern.